

## 四日市南警察署協議会議事録

令和7年度第3回四日市南警察署協議会	
日 時 場 所	令和7年11月5日（水）午後1時30分～午後2時45分 四日市南警察署5階多目的ホール
出席者	<p>1 警察署協議会委員 11名 石川恵子委員、鵜飼佳晃委員、稻垣芳則委員、岸本久義委員、鈴木洋子委員、千田茂樹委員、豊田靖志委員、中尾敏治委員、服部紫乃委員、フランシスカ モニカ委員、山本照子委員</p> <p>2 警察署 13名 署長、副署長、事件指導官、会計課長、警務課長、留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、交通第一課長、交通第二課長、警備課長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開

### 議 事 概 要

1 署長挨拶
2 管内治安情勢
3 遺失・拾得取扱状況について
4 防犯カメラ検査等について
5 協議内容
(1) 拾得における協力感謝について
<委員> 近鉄四日市駅では名古屋線、志摩線、大阪線の東青山駅までの車内及び駅等での拾得物が、同駅忘れ物センターに全て集約され、膨大な数を取り扱っている。それらを四日市南警察署で取り扱っていただき、感謝している。
(2) 防犯カメラについて
<委員> 今後、施設への防犯カメラを増やしたいと考えているが、予算が掛かるため、設置費用の補助制度等がないか教えてほしい。
【刑事第一課長】 警察としては、設置の必要性等を検討し、自治体等に設置費用に係る補助制度の予算化を要望している。
<委員> 四日市市では、防犯カメラの設置について補助金制度があるが、防犯カメラは設置だけでなく、運用する過程でランニングコストが掛かるため、それについても予算化できないか。
【刑事第一課長】 防犯カメラはリースもあり、それを使用することで、予算を抑えることができる場合もある。
<委員> 知人から、防犯カメラを設置する場合、「防犯カメラ撮影中」等、防犯カメラで撮影している旨を明示した方が防犯効果が上がると助言されたが、そのとおりか。
【刑事第一課長】 一定の防犯効果が上がると思われるが、防犯カメラの撮影は、画角や撮影場所等により、肖像権を侵害する場合がある。防犯カメラの設置には必要性が重要であり、明示

も一つの方法であるが、不特定多数の人が映る場所を映さないように行なうにしたり、ある程度の期間で必要性を再検討するなど、必要性を担保していただきたい。

(3) 非行少年に対する取組について

<委員> 中学校で講話をしているが、非行少年は学校に出てこず、管内の非行少年達が学区を越えて集まり、様々な問題を起こしていると聞いている。四日市南警察署では、管内の非行少年の現状を把握しているのか。また、そのような非行少年に対する取組について教えてほしい。

【生活安全課長】 当署管内の非行少年の現状について把握している。当署でも、非行少年達に対する声掛けや、犯罪を起こした場合には更生を念頭に置いた補導、指導及び検挙を実施している。今後も、非行少年の更生に向けて、様々な施策を実施していく。

6 警察署長謝辞

備 考	
-----	--